

生活指導だより



令和5年12月22日
練馬区立早宮小学校
生活指導主幹 伊藤 早苗

安全で充実した冬休みにするために

2学期も残すところ1日となりました。まもなく始まる冬休みに子供たちはわくわくしているようです。

冬休みも安全で充実したものとなるように、ご家庭で約束や過ごし方を確認してください。本日に配布予定の「冬休みの生活について」の便りを基に、学校でも指導します。特に以下の3点についてご家庭で話し合ってください。

1 命を守る



- ・自分も相手も大切に作る言動を心がけてください。
- ・「交通ルール」「SNS 早宮小ルール」「いかのおすし」「遊び方」など確認し、実行してください。
- ・心配事は信頼できる大人に相談するようお声かけください。
また、持ち帰ったタブレットを使って「子ども相談アプリ『ねりまホッとアプリ+』」で相談もできます。先日配布した相談窓口一覧もご活用ください。
- ・健康に気を付け、安全に過ごすようお声かけください。



2 1年を振り返り、新年の目標を立てる

- ・よかったことは今年以上に、できなかったことはできるようにするための取組を考えましょう。

3 年末年始に向けて

- ・はじめやめりはりのある毎日を過ごし、お手伝いなど家族の一員としての役割を果たしましょう。
- ・久しぶりに会える親せきや懐かしい友達との挨拶をきちんとしましょう。「親しき仲にも礼儀あり」です。



お知らせ

4年生以上の子供たちが取り組んだ「令和5年度『児童・生徒の学力向上を図るための調査』結果に基づいた保護者用資料」が東京都教育委員会より届いています。

「お子さんの学力向上のために大切なこと」というデータファイルを早宮小学校のホームページから閲覧できるようにしてあります。トップ画面の「教育活動」のタブから「授業改善、学力向上計画」をクリック（タップ）してください。また、東京都教育委員会ホームページ上に次の URL が、公表されています。

URL : <https://www.kyoiku.metro.tokyo.lg.jp/school/content/parent.html>

ご一読いただいた上で、ご家庭でのお子さんの学習支援にお役立ていただくことをお勧めします。

改めまして、令和5年の教育活動へのご理解とご協力を賜りありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

